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 荃灣靈糧堂 

佈道差傳部 2015 年財政預算 

類別 支持事工                    按月支出    全年預算    合計 

差傳

事工 

靈糧堂聯差會（世界各地）                 *50,000    50,000 

B+西非宣教士（香港環球福音會）      1,700       20,400    20,400 

短宣基金                                 26,500    26,500 

神州華傳國際福音事工          500        6,000      6,000 

國際福音飛行事工              300        3,600      3,600 

社區

福音

事工 

仁濟醫院院牧事工             1,700       20,400    20,400 

愛鄰舍福音網絡                500        6,000      6,000 

本區

福音

事工 

海濱事工                                 15,000    15,000 

福音培訓（青年短宣培訓）                  7,000     7,000 

佈道工具                                  3,000     3,000 

宣傳及雜項                                8,000     8,000 

（包括關心宣教士禮物，仁濟聖誕節及復活節愛心禮物奉獻） 

福音

機構 

號角報                        200        2,400      2,400 

中國信徒月刊                  300        3,600      3,600 

*此數字會因應聯差會最新消息有一定的變動。 
全年預算:            171,900 
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荃灣靈糧新堂 
二零一三至二零一四年度理事會事工報告 

【主題 : 愛神家  愛鄰舍】 
 
(一)理事會 

主席      : 董詠儀理事 

副主席/財政部部長 .：丘宏光理事 

文書    : 張麗碧理事 

佈差部部長   : 利國璋理事 

崇拜部部長   : 王映金理事 

會友部部長   : 唐詠賢理事 

基教部部長   : 吳孝賢弟兄 

事工部部長        ：蕭  鈞理事 
 
(二) 同工 

堂主任    ：劉健全牧師 

副堂主任           ：劉樹山傳道（2014 年 7 月中上任） 

傳  道             ：盧華達傳道（2014 年 1 月離任） 

傳  道    ：劉美玲姑娘 

傳  道    ：蕭美蓮姑娘（2014 年 7 月上任） 

傳  道（義務）     ：許配靈姑娘（2014 年 1 月上任） 

幹  事    ：簡永志弟兄 

堂務員(部份時間) ：廖麗嫻姊妹 
 
(三) 長執 

長  老    ：何澄清長老 

執  事    ：張華生執事 、 李蘭芳執事 
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荃 灣 靈 糧 堂 

奉獻收入 
      HK$ 

  年度 2015 年 2 月至 

2016 年 1 月 

2014 年 2 月至 

2015 年 1 月 

2013 年 2 月至 

2014 年 1 月 

月份 預期數字 
 實際 (2 月至 9 月) 

+ 預期 (10 月至 1 月)  
實際數字 

二月 220,000 155,105 230,278 

三月 220,000 288,313 279,536 

四月 220,000 166,984 187,558 

五月 220,000 199,225 195,648 

六月 220,000 213,756 322,511 

七月 220,000 194,569 171,352 

八月 220,000 243,284 171,097 

九月 220,000 175,142 238,205 

十月 220,000 223,622 183,080 

十一月 220,000 220,000 223,055 

十二月 220,000 220,000 224,199 

一月 220,000 220,000 202,741 

合共 2,640,000 2,520,000 2,629,260 

    平均每月 220,000 210,000 219,105 

增幅 4.8% -4.2% 2.0%   
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主席感言         董詠儀理事 

 
        

這兩年的事奉，確讓我學習到不少功課，包括：對人、對己的了解，

如何看待事情的角度和決策。最深刻的是對自己生命盲點的發現，正如

一個司機坐在司機位上，毫無疑問必有不少盲點區，作領袖或作為一個

人，也同樣有很多盲點，是自己不能看清楚的地方，但天父對我們卻是

全然了解，有時祂慈愛的手會把祂的兒女放在一些處境和位置，叫我們

必須去處理自己生命中不想面對或疏於操練的地方。 

如果從教會整體來看，團隊的領導便顯得十分重要，因每一個同工、

理事都是天父委派的屬靈領袖，能夠從別人眼光互補不足，從別人的角

度提醒我們自己生命看不到的地方，以至在事奉中，我們的生命更邁向

成熟。在其中最重要的是認定天父才是教會真正的掌權者，我們每一同

工、理事都是祂的僕役，故我們稱呼自己的聯繫群組，名為僕人領袖

(servant leaders’group) ，正是提醒自己一同學習作主忠心的僕人。 

當回想過去兩年所作、所言，或許有些地方言重了，令別人感到不

舒服；或許有些地方應處理的尚未處理；又或許有些地方處理得不夠成

熟，這一切都求主原諒，也求弟兄姊妹原諒。 

再踏上第三屆的理事，是因為主並無吩咐我離開這個職份，祂感動

我站在這裡，在群體中學習和各人一同服侍，回應主的大愛！ 
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各部事工匯報 

佈道差傳部                         利國璋理事 
部  牧: 劉美玲姑娘 

部  長: 利國璋理事 

副部長: 張敏弟兄 韓彩雲姊妹 

文  書: 吳成珍姊妹 
日子過得真快，屈指一算，不知不覺在理事會服侍 16 個年頭，回望

過去，主如何帶領我經過，當初如何成為理事，踏進理事會與弟兄姊妹
一同配搭，各人都要互相適應，彼此協助，在教會事務上商討、互相學
習，教牧同工都有他們的處事方式，當然我也需要請教其他弟兄姊妹、
理事、牧者、傳道同工的意見，參考他們的做事方式及經驗去完成聖工，
亦需要大家在禱告互相支持，時刻互相提點，各人亦需在教會事務上互
相分擔，整體上多年在理事會的事奉是歡愉的。  

在佈差部內，我有一班互相合作的部員協助，亦有部牧劉美玲姑娘,
得她在佈差部帶領我部在佈道工作及宣教事工發展，亦能維繫各人合作
士氣， 韓彩雲姊妹在文書工作上付出尤多，張敏弟兄有助建構佈差的架
構及財政，吳成珍姊妹在關心宣教士上非常細心，為他們預備合時令的
禮物，使在異鄉的宣教士深感溫暖。各人在佈道、短宣及其他福音事工
前期籌劃宣傳及後期跟進工作，都有美好的擺上，願主賜福同工及其家
人。 
 

展望 2015 年本部發展事工計有仁濟院牧福音工作，靈糧聯差會其
他短宣體驗，我們正尋找較近的，可恆常定點事奉的短宣據點，讓弟兄
姊妹體驗向其他人傳福音經歷，亦會新增支持國際福音飛行事工，他們
是以飛機到偏遠地方向當地人傳福音的機構。另一個新增的支持機構是
神洲華傳國際福音事工，是一個培訓中國宣教及門徒訓練機構，我們亦
會全力支持海濱區堂校合作福音事工，期望弟兄姊妹能全力投入參與支
持及金錢上奉獻，好使更多人得聞福音的好處。 
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荃 灣 靈 糧 堂 
2015 年 2 月 1 日 至 2016 年 1 月 31 日 財 政 預 算 

    2015 年 2 月至 2016 年 1 月 2014 年 2 月至 2015 年 1 月 
     財 政 預 算 估 計 收 支 
收入    HK$   HK$   HK$   HK$  

  主日崇拜合獻 2,640,000   2,520,000   

  銀行利息       4,000   2,644,000       4,000 2,524,000 

支出 廣告        1,200   2,000   

  核數費用           1   1  

  書刊 3,000   3,000   

  樓宇管理費  154,900   147,500   

  強積金供款 81,600   64,600   

  傢電音響折舊 53,000   52,000   

  聚會費 68,000   66,000   

  保險 32,500   30,000   

  醫療津貼  12,500   12,500   

  講員費 15,500   15,000   

  差傳事工支出  174,000   174,000   

  郵費 600   600   

  影印、文具和紙張 38,000   38,000   

  租金、差餉和地租 344,500   343,500   

  維修保養 10,400   10,000   

  薪金   1,768,400   1,614,000   

  探訪及聯誼  70,000   68,000   

  雜項  24,000   23,500   

  電話費、上網費 22,800   21,500   

  電費及水費 42,200 
 

40,900 
 

    
 

2,917,101 
 

2,726,601 

 會計盈餘／（虧損）          -273,101            -202,601                                        
會計盈餘／（虧損） -273,101     -202,601    

扣除非現金流項目：   

－ 傢電音響折舊 53,000 52,000 

現金購買傢電音響 -30,000 -65,000 

淨現金盈/（虧損） -250,101 -215,601       
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2014 至 2015 學年       堂校合作事工計劃       
一、 人力資源安排  
1、教牧隊工  

「堂校合作」以堂主任及副堂主任為首帶領，兩位女教牧協助、配
合。與幼稚園宣教師有更好的默契，相信此隊工可使事工有穩定發展。 
2、事奉團隊 

在教會佈道差傳部下設立「堂校合作委員會」，成員包括堂主任(校
牧)、副堂主任(主席)、一位女教牧、宣教師及信徒領袖，主要討論策略、
聯繫及推動等事工。 
二、與幼稚園宣教師配搭 
1、上學期之合作方式  

1.1  鍾靄聆宣教師與本堂蕭美蓮姑娘經常溝通，並連同教牧負責每
月一次幼稚園教師團契。 

1.2  鍾宣教師可用不同渠道，宣傳教會聚會及活動。 
1.3  所有決志之教師及家長，鍾宣教師可請本堂教牧作跟進。 

 1.4  鍾宣教師可鼓勵未有教會生活之基督徒家長參與本堂之合適聚
會。 

1.5  本堂已成立「堂校合作天使組」作家長活動的義工，協助鍾宣
教師周六早上的家長工作坊及照顧小孩。 

   1.6  鍾宣教師十月開始，出席本堂主日崇拜，並與蕭姑娘在副堂建
立有效的「家長來賓關懷系統」。 

1.7  建立高質素的「幼兒及兒童崇拜」。 
1.8  邀請家長參加本堂 21/12 聖誕佈道主日及歡迎新人聚餐。 

2、下學期之合作方式  
2.1  評估上學期之合作方式。 
2.2  合辦「愛家庭感恩聯歡晚會」(27/2/2015) 
2.3  周六同步開設兒童興趣班及家長福音班。 
2.4  參考香港堂的栽培系統，牧養初信主的家長。 
2.5  合辦「暑期聖經班」。 
2.6  組織「基督少年軍」。 

三、與幼稚園教職員 
1、聚餐分享 
   26/9 晚上與幼稚園教職員聚餐。 
2、聚會分享 
 邀請本堂教牧帶領：12/12「聖誕節的意義」，27/3/2015「復活

節的意義」，12/6/2015「回顧感恩」 
3、關係佈道及牧養 
   本堂教牧可協助鍾宣教師為幼稚園教職員作關係佈道及牧養。  
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崇拜部                             王映金理事 

部牧：劉健全牧師  

部長：王映金理事      副部長：黃慧儀姊妹 

部員：馬敏琪姊妹、林耀邦弟兄、蔡瑋珩姊妹 
 

『我靠著那加給我力量的，凡事都能作。』腓 3：14 

這節經文成為我事奉路上的動力及鼓勵；縱然以往曾擔任相同的崗

位，但仍帶著戰戰兢兢的心情踏上事奉之路，天父是那位供應者，讓我

在事奉的路上與祂同行，成為任期一年的理事。 

今年度的崇拜事奉遇著很大的挑戰，面對崇拜主席減少，由以往每

兩個月一次轉變為每月一次負責，對我而言真是一大的挑戰，在數量上

雖感到有點吃力，但經過一次又一次的事奉，天父又讓我平平安安的度

過，感恩這段日子經歷及體會神的恩典；自己看似不能，但神的恩典真

的夠用，只要願意順服及每次仰賴 神，與祂一起經歷、一起度過。 

亦藉此機會感謝與崇拜主席一同並肩作戰的司琴們，在每一次的敬

拜中藉著音樂讓我們投入其中；另方面因著事奉者的減少，事奉的次數

亦編排得密密的，但他們也願意彼此配搭，盡心服事；還有默默耕耘的

幕後功臣：司事、關顧、放簡報、音響等，願我們在事奉的路上經歷天

父的恩典更多。 

面對未來的挑戰，盼望我們在崗位上努力，無論是事奉的、參與崇

拜的，我們都可用微笑與神的愛去歡迎每位前來參與崇拜的新朋友，讓

他們能在教會中成長，成為 神家裏的人，你作好準備了嗎？  
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基督教教育部              吳孝賢弟兄 
部牧：劉健全牧師  
部長：吳孝賢弟兄 
部員：楊遵文姊妹、陳佩兒姊妹、郭紫妙姊妹（2014 年 5 月離任） 
      麥儉棠弟兄、董詠儀理事 

執筆之時，正值佔領中環運動開始不久，已激發起萬人上街，並蔓

延到其他地區了，心情很沈重，亦很複雜。2014 年的這個年頭，是個多

事之秋。最大的事件，當然就是政改諮詢及中央對香港普選的落閘，還

有佔中反佔中，明報前總編輯被斬、新界東北發展計劃、港視發牌風波、

平機會的諮詢、中港矛盾加劇…這些全都是我所關心的議題。小兒漸長，

我常與家人享受天倫之樂；另外，這個年頭工作十分繁重，並且工作間

的人際關係趨向緊張。 

除了以上提及的人與事，我今年在事奉上需要學習的亦不少。2014

年年頭，盧華達傳道離職以後，要重新適應基教部部長的事奉。舉例，

從前的基教計劃多是顧問傳道同工提出，再在部中作出修訂的。現在，

我會參與設計課程及考慮師資等問題。在這個過程中，我發現神為我準

備機會去提昇自己，做一些從前不會想像自己要做的事，令我更能投入

在這個崗位當中，認識到信心的功課及更多要學習的地方。另一方面，

我亦作出了一個明顯的改變：縱使困難，我亦嘗試參與主日學課程；一

方面是因為負責基教的行政緣故，但更甚是為了認識聖經真理。「直等到

我們眾人在真道上同歸於一，認識神的兒子，得以長大成人，滿有基督

長成的身量…」（弗所書 4:13）我渴慕真道，亦感恩靈糧家有好的師資作

教導的功夫；唯盼望自己繼續在基督裡成長，滿有祂的身量，以能面對

這個複雜多變的世代。 
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荃靈家未來兩年教會發展方向： 
1、堂校合作，福音事工得以邁向成熟，並領家長歸主。 
2、儲備及培訓師資，發展階段性的基教課程。  
3、聘請年青的教牧，牧養青少年。 
4、強化小組功能，培育更多信徒領袖，擔任小組組長。  

2015 年教會主題：伴您同行 照亮社區 
教會事工： 

一、崇拜部 
部牧：劉牧師、劉傳道 

1、 堂主任根據教會主題，講解「提摩太前、後書」，其他教牧及外
來講員配合。 

2、 每三個月崇拜後有歡迎新人聚餐會。 
3、 周四晚上敬拜加油站，改為第五主日(三月、五月、八月、十一月) 

下午舉行。 
4、 培訓童崇導師。 
5、 招募青 zone 同工。   
二、基教部 

部牧：劉姑娘、劉牧師 
1、 鼓勵更多弟兄姊妹參加慕道、基礎、進深三個階段主日課程。 
2、 編排長遠主日學課程，並設師資在職培訓。    
三、佈差部 

部牧：劉傳道 
1、本地佈道 

1.1 與「香港靈糧堂荃灣幼稚園 」宣教師合作，鼓勵弟兄姊妹一同
參與兒童及家長的福音工作(詳情見堂校合作事工計劃) 

1.2 參與仁濟醫院院牧事工「午間閒情」及「愛心暖流」。 
2、海外宣教  

禱告及經濟支持張文豪宣教士及宣教機構，並帶領弟兄姊妹作
中國或澳門的短宣服事。  

四、會友部 
部牧：蕭姑娘 

1、擬設探訪關顧組。 
2、舉辦教會聯誼性活動。 
3、培訓團契小組組長。  
五、事工部 

部牧：劉牧師、劉傳道 
1、擬擴大禮堂空間，以容納更多人崇拜。 
2、副堂仁愛室視像的更新。 
3、其他物業添置及維修。 
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            神給我們許多的印證          蕭美蓮姑娘 

當我第一次接觸香港靈糧堂幼稚園時，了解到他們的運作和心得，

感到他們對堂校合作有豐富的經驗，而且很有系統和策略，讓家長一步

一步了解信仰，感謝神恩。另外，荃灣幼稚園鍾靄聆姑娘的委身和用心，

也是我欣賞的，她除了關心家長，也關心未信主的老師，她約見每一位

老師分享，可想，她除了是一位帶職傳福音的宣教師，也是一位好牧者，

她牧養她的同工，我們為幼稚園和教會感恩，因我們有一位好同工。 

當幼稚園的家長和老師填信仰問卷後，大部分都願意考慮了解信

仰，這是超出我們的預計，原來神早已預備人心，讓荃靈家得著靈魂，

神真是奇妙，原來神早已預備家長和老師的心，讓他們得著救恩，這些

預工，並非人的工作，而是神的工作，深深稱主為王。 

神預備了堂校合作的籌委和義工們，全力支持堂校的服侍，除了牧

師的魄力，組織籌委和義工，深信也是神預備弟兄姊妹的心，大家同心

合意，為堂校的服侍，努力和忠心，在此，感謝籌委和義工們，願神親

自報答大家。 

同時，神也預備童崇導師的心，大家願意學習裝備更有質素地教導

孩子、如何作好導師，這一切都在配合幼稚園的孩子，有機會參加童崇

時所作的預備，在此，感謝導師的用心和努力，願神加力和報答導師們。 
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會友部               唐詠賢理事 

部牧 ：劉健全牧師、蕭美蓮姑娘 

部長 ：唐詠賢理事       副部長 ：黃永輝弟兄 

部員 ：溫啟明弟兄、楊富華弟兄、郭振威弟兄、陳詠芝姊妹 
 

「唐唐，起來，你要接棒了……」這是 2010 年上帝給我的呼召，那

年蒙上帝的應許、弟兄姊妹的支持，我順利當選為理事，而那時我已向

上帝承諾，我要在理事一職學習，如何當僕人領袖，如何帶領教會前進，

所以 2012 年我選擇連任，縱然眼前家庭及工作的壓力已令我喘不過氣，

但我相信上帝必賜下豐厚的恩典，讓我有能力事奉祂。 

回望過去四年在理事會中的事奉，我得到了一群同心事奉上帝的伙

伴、更了解教會的運作，而在會友部的事奉中，我更認識教會上下肢體

的名字、彼此的關係，亦學懂如何籌辦各種大小型的活動，但在這一切

之上，我更認清一事實，那就是「人心籌算自己的道路，惟耶和華指引

他的腳步。」(箴言 16:9)沒有上帝的指引、應許，我們所做的也是徒然。

或許這是老生常談的道理，但這正正提醒我們當見證各計劃、各決定可

如期執行、實現時，我們更須高舉上帝的恩典，因為是祂掌管及成就一

切。 

2014 年，上帝應許我的家添了一位新成員，而我亦清楚上帝給我的

召命，那是在家中管教祂賜給我的產業、重整我的屬靈生命、釐清我的

事奉方向，因此，本年度我暫不會連任理事，未來我樂於以會友身分參

與教會的活動，與弟兄姊妹一同成長、一同被牧養。 
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事工部                       蕭 鈞理事 

部牧：劉健全牧師 

部長：蕭鈞理事   

部員：黃昌威弟兄  詹志明弟兄  陳志輝弟兄  馮偉倫弟兄           

梁錦成弟兄  陳國皓弟兄  何志堅弟兄  蔡暐彥弟兄   

丘宏光弟兄  溫啟明弟兄  
轉眼已是兩年了，這兩年在理事會的事奉對我來說雖然有不少的挑

戰，但同時亦是一個很好的學習過程。今天特別想同大家分享以下的一

些學習。 

學習盡心盡力 

事工部的事奉範圍對我來說實在是很陌生，由水電工程至電腦影

音，我可說是樣樣都一知半解。由於荃靈家已在本址運作了一段很長的

時間，這兩年需要更新的工程好像特別多，但慶幸事工部有一班很能幹

的弟兄支持我，雖然他們平時工作已很忙碌，但仍盡心盡力去解決每一

個瑣碎而又重要的工程，為求弟兄姊妹能有一個更舒適的聚會環境。雖

然仍有很多不完善的地方，但我們一起在當中學習盡心盡力地事奉，希

望越做越好。 

學習順服齊心 

在理事會中，一向較為自我及主見較強的我更學習到齊心和順服的

重要性。在處理教會的事情上，大家都會有不同的意見，但我看到神在

當中作工，在每一個重要關口，我們只要齊心及順服基督，神總會開路

的。 

學習了解體諒 

在事奉過程中，我亦學懂從另一角度真正了解到教會和教牧同工所

面對的種種挑戰和壓力，在當中學習了解和體諒，在靈裡互相扶持。 

在此，我希望新一屆理事亦能在這個特別的事奉崗位上天天成長及

感恩。 
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以愛同行                劉美玲姑娘 

教會這兩年間，我看見一幅對比色彩強烈的圖畫：一方面是神不斷

的吸引不同年紀的新朋友主動來教會，光明而燦爛。另一方面卻是黑暗

又慘淡的，因為很多信徒都經歷不同的苦難，比如家人或自己重病，甚

至離世，有些更是很突然的離世，有好大的打擊，還有不同的人事變動，

令我們中間的互信受損，需一段時間才復原，在職場的信徒工作量往往

有增無減，在學的又面對不同要求和拉力……自然對很多事情顯得有心無

力。 

以上的圖畫讓我想到屬靈爭戰的真實，神要復興使用我們的教會，

撒旦自然猛烈攻擊。接二連三我看見不少被神大用的信徒仿如在苦難中

捱打，牧者要奔波於陪他們同行，靠主得勝。今年，我放更多的時間在

禱告，甚至禁食禱告上，因深感到神在人心靈中作工才是最有效的。感

恩，神應許我們，勝了世界的就是我們的信心，基督在十架上已勝過撒

旦。 

我們盼望這是一個用愛牧養為特色的教會，盼望大家都得到愛的建

立，這個方向需要建立更多領袖成為有根有基，有主的愛的同行者，以

天糧去堅固每一個，用主愛激勵每一個堅持忠心地走此窄路! 願主使牧

者們﹑各理事及不同的領袖都有關懷建立人的生命質素及技巧，願主成

全這願景，建立各人成為健壯的軍隊，得勝撒旦，且靠主有力投入在這

廣大的禾場事奉主。 
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                  在荃靈家走過的日子           劉樹山傳道 

感謝神，我自本年七月十六日起加入荃靈家服侍，因著同工、理事

和弟兄姊妹們愛心的配合和幫助，我比預期較快融入這個家。面對著「堂

校合作」的發展機遇，同工們同心地探討如何落實與幼稚園福音事工的

伙伴關係。在靈糧堂這個大家庭，我看見「上下一心」，為福音同心拓

展神的國度，校董、校監、校長、主任、宣教師等對荃靈家的關懷和支

援，又看到荃靈家為著教會發展同心守望和群策群力，為此感謝主。面

對著荃靈家的發展和堂校合作的挑戰如何前行呢？《約書亞記》第三章

裡沒說明具體、細節如何渡河，只說要「跟著約櫃走」。約櫃代表著神的

同在，要跟著上帝走。跟著上帝走就可以迎向前面的挑戰。「跟著約櫃

走」、「討上帝的喜悅」是成功的秘訣。「跟著約櫃走」是盡力尋求神的心

意、貼近神的心意。當劉牧師嘗試去凝聚「堂校合作」的守望者和義工

時，第一次聚會已有十二位弟兄姊妹作出回應。約書亞的方法同樣對我

們有效。「…..這條路你們向來沒有走過。….」(書三 4)「堂校合作」的路

也是我們沒有走過的；但人生中前面的路我們何嘗走過呢 ? 每一天都要

靠著信心走，我們似乎覺得每天的路差不多，但每天的路都有不同。在

艱苦的路中，我們相信神的引導，在神裡面我們沒有絕路，再艱難的日

子都不是結局。走到面前的約旦河，不要只在約旦河岸邊觀看，要把腳

踏進約旦河水中(書三 17)。相信有一天我們回頭數算神的恩典時，我們

會同心歌頌主，並驚嘆主的恩典何其大！ 
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財政                                          丘宏光理事 
 

今年是我連任敎會理事的第二年 , 即我當理事已經四年了。由於財

政需要處理毎週的奉獻收入及支出，感覺上好像已經當了一段很長時間 , 

需要休息一下。 而且財政的崗位是牽涉敎會的金錢往來 , 實在不適宜由

同一人長時間擔任 , 所以我想現在是適當時候讓我退下來 , 開展人生

下半場的事業。個人方面 , 經過一年多的籌備 , 今年九月已經順利取得

執業會計師資格 , 盼望以此作為終生事業 , 二十多年後才退休。 

在過去兩年的理事崗位上 , 我深深體會到上帝的帶領及同在。理事

會在過去兩年遇到不少的難題 , 如果沒有上帝的帶領 , 實在難以讓理

事們作出合乎神心意的決定 , 讓我們克服一個又一個的困難 , 經歷神

的恩典。 

奉獻收入方面，2014 年每月平均為 21 萬左右，與預算之 22 萬尚

有差距。原因是有部份肢體離開敎會或減少出席主日崇拜。支出方面，

預期教會的絕大部份支出會因為通漲而增加，可供節省的空間實在有

限 ，入不敷支情況又會再次出現。期望弟兄姊妹都能繼續樂意奉獻，讓

我們用信心和行動，使荃靈家建立穩定的奉獻收入，讓教會有足夠資源，

進一步拓展事工，一起榮耀神。 

最後 , 藉此感謝蘭芳姐處理會計帳戶及各類支出、楊恕兄負責記錄

奉獻收入、以及佩兒協助點算奉獻等工作。 
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文書                                   張麗碧理事 
 

轉眼間，兩年一任的理事期限已滿，直至這刻，我依舊感激上帝、

感謝會友給我機會出任理事。對我而言，理事一職是由「忠心又有見識

的管家」擔任，而我自知稱不上忠心，也非聰敏成熟之輩，竟能在這崗

位上與同工商討教會大小事務，神賜我的福分何其大！ 

正因我的不配，神在這兩年內慢慢地陶造我，使我成為合祂心意的

器皿。祂從不間斷地提醒我作好榜樣，生命本質要與祂的話語相連；祂

適時地差派身邊的小天使，關心我的心靈需要；祂不時鼓勵我突破生命

的框架與限制，教我拿點勇氣履行職務。當然，神還透過與同工理事一

起共處的時光，讓我看得見服侍的本質乃是「愛」，因為大家願意謙卑，

彼此接納，互相包容，各人才能發揮不同的特性，使教會朝向穩健的發

展方向。 

既然我眼中的自己是如此這般，為何我當初願意在這方面的服侍作

嘗試呢？因為神向我打開了這扇門，我經過多番思量後，總覺得這是神

給我的磨煉和祝福，便懷着平安的心踏進去。如今，神仍為我敞開這扇

門，同樣，我考慮了許多遍：「我應否繼續踏上這條路呢？」心裏有一把

聲音對我說：「妳願意為我繼續擺上，繼續忠心於我嗎？」我相信神所叫

我作的，都是對我有益的，因此，我願意順服，繼續踏上這條路，為神

作工。 
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教牧同工分享                                       劉健全牧師 

2014 年是我在荃靈家擔任堂主任的第十年，也是面對挑戰最多的一

年。今年年初，盧華達傳道的離任，引起弟兄姊妹的迴響；在教牧、執

事及理事同心處理及神恩典的保守下，總算安然地度過。事件過後，我

個人作出反思，也從中學習了不少功課。 

當傳道同工離任後，約半年時間，需要處理教會的人事及不同事務，

頗感吃力，然而「祂的恩典是夠我用的，因為衪的能力是在人的軟弱上

顯得完全。」(林後十二：9) 

成人主日學於去年十月，改在上午九時舉行，今年四月及五月，我

和志雄弟兄教授了一科「聖靈與靈恩現象的再思」，藉此有機會鑽研有關

靈恩的書籍，並從其中分享信息，相信弟兄姊妹得著裨益。 

感謝主!今年七月我們聘任了劉樹山傳道為副堂主任，也聘任了蕭美

蓮傳道，負責堂校事工。兩位教牧上任之後，看見堂會事工得以穩健地

發展。 

今年初，香港靈糧堂荃灣幼稚園裝修落成，四月我們青 zone 崇拜在

那裡舉行，青少年人因感到擁有自己的地方，顯得十分雀躍。另外，我

們分別在二月及六月舉行「堂校合作願景」分享會，邀得香港堂劉志良

牧師及高主賜校監擔任講員。而曾建樂總校長很積極地推動堂校合作，

很快聘用鍾靄聆姑娘為幼稚園宣教師，我們也組織了一個「堂校合作天

使群組」，預備協助宣教師的工作。現今一切就緒，祈求聖靈的作工，深

願荃靈家弟兄姊妹在這一片廣大的禾場，一同承擔，一起收割。 

新一屆的理事會將於十月二十六日會員大會中誕生，而十一月八日

及九日也是荃靈家 46 周年堂慶培靈會及感恩崇拜的日子；當我們面對香

港社會嚴竣的政治風暴，祈求上主保守衪的教會及引領香港市民的前路。 

今年六月返美國三個多星期，與妻子、兒女共聚，他們生活得非常

蒙恩，兒子今年底大學畢業了，也準備投身在政府裡工作。我的心願是：

「至於我和我家，我們必定事奉耶和華。」(書二十四：15) 


